

SPD Unterbezirk Holzminden

Gremium	Datum	Ort	Protokoll Nr.:
Unterbezirksvorstand 2023 - 2025	13.09.2023	digital	4

Funktion	TeilnehmerIn	Anw	Abk.	E-Mail
Vorsitzende	Janett Brandt	X	JB	janett_junge@gmx.de
Stellv. Vors.	Maik Strecker	X	MS	avasort@web.de
Stellv. Vors.	Benjamin Dahms	X	BD	Roter Fuchs@gmx.de
Kassiererin	Manuela Schäfer	X	MS	manuelaschaefer@gmx.de
Schriftführer	Sören Meyer	E	SM	soeren-4@gmx.de
Beisitzer	Bjarne Allruth	X	BA	bjarne@allruth.de
Beisitzer	Torsten Becker	X	TB	Torsten.Becker@spd-ub-holzminden.de
Beisitzer	Melvin Miljkovic	E	MM	melvin.miljkovic@posteo.de
Beisitzerin	Susanne Jacke	E	SJ	fam.jacke@freenet.de
Beisitzer	Stephan Reinisch	X	SR	stephan.reinisch@spd-ub-holzminden.de
Beisitzer	Lars Schneppe	E	LS	l.schneppe@gmail.com
Beisitzerin	Angela Schürzenberg	E	AS	schurzebergklink@aol.com
Beisitzer	Sascha Stähle	X	SS	sascha.staehle@web.de
Beisitzer	Stefan Warnecke	X	SW	Stefan-Warnecke@t-online.de
Beisitzer	Michael Weber	X	MW	michael@pcdweber.de
OV Holzminden	Benjamin Beineke	X	BB	b.beineke@outlook.de
SGV Boffzen	Harald Ormann	E	HO	h.ormann@medicus-it-solutions.de
SGV Esch. Stadt.	Mike Lamprecht	E	ML	mikeundrebekka@aol.com
SGV Bode. Polle	Friedrich-Wilhelm Dornette	X	FWD	fididornette@web.de
OV Everstein	Dr. André de Kathen	E	AK	adekathen@gmail.com
KTF	Dirk Reuter	E	DR	reubos.57@gmx.de
MdEP	Bernd Lange	E	BL	mail@bernd-lange.de
MdB	Johannes Schraps	E	JS	johannes.schraps.wk@bundestag.de
AG ASF				
AG Jusos	Melvin Miljkovic			melvin.miljkovic@posteo.de
AG 60plus	Peter Maciewski	E	PM	pe-mac@gmx.de
MdL	Sabine Tippelt	E		sabine.tippelt@t-online.de
Büroleiter	Vildan Rovcanin	X	VR	vildan.rovcanin@spd.de

	Beginn der Sitzung: 18.30 Uhr, Ende der Sitzung: 20.30 Uhr			
TOP			Wer	Auftrag
1.	Eröffnung und Begrüßung			
	Janett begrüßt die Anwesenden. Das Protokoll wird auf die nächste Sitzung verschoben.		JB	
2.	Vorbereitung Bezirksparteitag			
	<p>Janett Brandt berichtet, dass am 30.09.2023 der Bezirksparteitag stattfindet. Es werden sieben Delegierte teilnehmen. Insgesamt liegen ca. 100 Anträge vor. Maik Strecker und Janett Brandt stellen einzelne, aus Ihrer Sicht kritische, Anträge vor. Es finden noch zwei Termine statt, an denen Anträge vorab diskutiert werden können. Die Termine wurden online bekanntgegeben.</p> <p>Stephan Reinisch ergänzt noch, dass es ratsam ist, vorher Redebeiträge anzumelden, wo ein Veto eingereicht werden soll.</p> <p>Maik Strecker führt nochmal aus, dass nicht im Detail, sondern formell die Anträge vorab geprüft wurden.</p> <p>Es folgt eine rege Diskussion zum Antrag eines verpflichtenden Sehtests alle fünf Jahre aus Uelzen und Lüchow-Dannenberg. Der Antrag als solches findet keine Zustimmung in der Runde.</p> <p>Stephan Reinisch schlägt vor, der Antragskommission kurzfristig Änderungen zu kommen zu lassen für Anträge, die wir so nicht mittragen wollen. Maik Strecker führt nochmal aus, dass es maximal 5 Wortmeldungen je Antrag geben wird. Ansonsten wird es ein Votum geben</p>			
3.	Benennung eines/einer Beisitzer*in für den Bezirksvorstand			
	<p>Janett Brandt schlägt Manuela Schäfer vor, da Sie bereits seit zwei Jahren dabei ist und Sie sich gerade eingearbeitet hat. Manuela Schäfer berichtet nochmal aus Ihrer bisherigen Zeit im Bezirk Vorstand und erklärt sich bereit weiterhin für das Amt der Beisitzerin zur Verfügung zu stehen.</p> <p>Es wird einstimmig beschlossen Manuela Schäfer zu entsenden. Für den Parteikonvent wird ebenfalls Manuela Schäfer entsandt.</p>			
4.	Treffen Kassier*innen			
	<p>Manuela Schäfer führt die aktuelle finanzielle Lage aus und macht den Vorschlag über einen Spendenbrief an die Genossen:innen zusätzliche finanzielle Möglichkeiten für den UB zu generieren. Benjamin Beineke berichtet aus seiner ehrenamtlichen Tätigkeit bei der evangelischen Kirche von den Erfahrungen. Er wird einen Spendenbrief entwickeln und zur nächsten Sitzung einbringen. Manuela Schäfer führt die aktuelle finanzielle Lage aus und macht den Vorschlag einen Spendenbrief an die Genoss*innen Ende November zu versenden, um so zusätzliche finanzielle Mittel für den</p>			

	UB zu generieren. Benjamin Beineke berichtet aus seiner ehrenamtlichen Tätigkeit bei der evangelischen Kirche von den Erfahrungen. Er wird einen Spendenbrief entwickeln und zur nächsten Sitzung einbringen.			
5.	Fusion von Ortsvereinen			
	Janett Brandt führt aus, dass Fusionen nur auf Samtgemeinde Ebene möglich sind. Janett Brandt und Benjamin Dahms sprechen mit allen OV-Vorsitzenden und wollen hier den Stand abfragen. Benjamin Beineke lädt zum nächsten OV-Vorsitzenden Treffen Anfang November ein. Hierbei sollen auch die Samtgemeindevorsitzenden eingeladen werden. Vildan Rovčanin erarbeitet zur nächsten Sitzung eine Übersicht der Ortsvereine und deren Historie.			
6.	Bericht über das 1. Treffen der Ortsvereinsvorsitzenden (Vorstellung, Ergebnis)			
	Janett Brandt führt aus, dass es ein erstes Treffen der Vorsitzenden bei Andre de Kathen stattfand. Es wurden verschiedene Ideen ausgearbeitet, wie zum Beispiel gemeinsame Unterstützung von Aktionen in den Ortsvereinen durch andere Ortsvereine. Auch sollten Social-Media-Auftritte gegenseitig unterstützt werden. Es wurde angedacht, dass gemeinsame Seminare zur Qualifizierung für potenzielle Mandatsträger durchzuführen um damit finanzielle und organisatorische Synergien zu erzielen. Es sind künftig vierteljährliche Treffen geplant. Benjamin Beineke lädt diese Woche noch zum nächsten Termin Anfang November ein. Maik Strecker ergänzt, dass es ein geselliges und harmonisches Miteinander war.			
7.	Bericht Juso Vollversammlung			
	Janett Brandt führt aus, dass Benjamin Dahms alle Jusos angerufen hat und bedankt sich ausdrücklich für die Mühe. Benjamin Dahms führt aus, dass es schwierig war alle zu erreichen da die Telefonnummern teilweise veraltet waren. Larissa Schönwald und Frederik Nienstedt waren aus dem alten Vorstand anwesend. Zum neunten Vorsitzenden wurde Melvin Milkovic gewählt. Larissa und Frederik werden ihn als stellv. Vorsitzender bzw. Beisitzerin unterstützen. Im Oktober soll eine Klausur stattfinden. Benjamin Dahms wird die Moderation übernehmen. Janett Brandt führt nochmals aus, dass dem neuen Juso-Vorstand Unterstützung vom UB-Vorstand zugesagt wurde.			
8.	Verschiedenes			
	Janett Brandt führt aus, dass Sie eine PM für die HAWK erstellt hat. Der Artikel liegt schon länger vor. Es wird beschlossen, dass nach dem runden Tisch, der Ende des Monats tagen wird, eine neue PM erstellt werden soll. Zum Thema Evangelisches Krankenhaus führt Janett Brandt den Stand aus, dass sie mit Sabine Tippelt bezüglich der Positionierung des UB gesprochen			

	<p>habe. Sabine Tippelt sähe es kritisch jetzt eine PM zu veröffentlichen. Eine Rückinfo von Johannes Schraps auf Ihre Mail liegt noch nicht vor. Stephan Reinisch und Benjamin Beineke führen hierzu nochmal verschiedene Punkte aus.</p> <p>Zum Workshop Rechter Hetze Paroli bieten liegen bisher nur drei Rückmeldungen vor. Janett Brandt führt nochmal aus das gerne jeder hier nochmal Werbung in den OV's zu machen.</p>			
--	--	--	--	--